



# 南条つ子

南条つ子は 進んで学ぶ子  
思いやりのある子  
かっぱいやりぬく子

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条小学校だより

R1.5.14 No. 12



## ○ 春の全国交通安全運動期間

5月11日(土)～20日(月)までの10日間、春の全国交通安全運動が実施され、現在その期間中です。今回の重点目標は、「子供と高齢者の安全な通行の確保と高齢運転者の交通事故防止」、「自転車の安全利用の推進」、「全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底」、「飲酒運転の根絶」の4点です。子どもも大人も交通ルールをしっかり守り、交通事故を起こさない・交通事故に遭わないように気を付けましょう。

また、特に自転車による事故の場合、事故全体の約8割が対自動車事故で、そのうち6割が出会い頭の事故だそうです。左右の安全確認を行う、急な飛び出しをしない、スピードを出し過ぎない、ヘルメットを着用する等をしっかり意識して、自転車に乗るようにしましょう。

## ○ 全校 体育大会練習（大玉送り）

5月13日(月)3校時に、全校種目の「大玉送り」の練習をしました。先に2勝した組が勝ちですが、2試合行ったところ、1試合目は2戦とも赤組が勝利し、2試合目は2戦とも青組が勝利しました。練習では両組ともに1勝1敗という結果で、大きな差がありませんでした。

さて本番の結果はどうなるのでしょうか、とても楽しみです。

対戦前に気合いを入れる各組の大玉リーダーたち



## ○ 全校 集団下校

5月13日(月)、今年度初の集団下校を行いました。下校する前に一旦全員が体育館に集合し、集落別班ごとに分かれて整列しました。今回、1年生にとっては初めてのことなので、班長さんに迎えに来てもらって、自分の登校班に合流しました。安全担当の先生からは、最近起きた痛ましい交通事故の話や自分の命は自分でしっかり守ること等の話があり、その後、一斉に集団下校しました。また、下校時には各集落担当の先生が子どもたちと一緒に帰り、実際に通学路を歩きながら、危険箇所や道路を横断する場所、児童の歩き方・スピード等の確認を行いました。



## 【お願い】 緊急連絡用メールの受信確認について

4月26日(金)に緊急連絡用メールを全登録者に対してテスト送信しましたところ、現在までに受信確認をされていないことになっている方が、のべ30数名もいらっしゃいます。メールを受信された場合は、必ずメール末尾にあるURLをクリックして受信の確認をお願いします。(そうすることで開封確認の履歴が本校のPCに自動送信されます。 ※まだ、テストメールを削除されていない方は、今からでも構いませんので、受信確認をお願いします。)

受信確認用URL <http://emc.fukui-nct.ac.jp/~emc/alive.php?M=oshio&U=take-0401@r.vodafone.ne.jp&S=282&R=201104211800>

また、登録されているメールアドレスを変更された場合には、必ず教頭までご連絡くださいますよう、お願いします。なお、18日(土)には、体育大会関連でメール配信する予定です。